



Noroña enfrentó al exprocurador Morales Lechuga por la probable cancelación de su visa



Gerardo Fernández Noroña, diputado federal del Partido del Trabajo (PT), respondió al exprocurador General de la República, **Ignacio R. Morales Lechuga**, quien ironizó con la situación que está viviendo tras la **solicitud de retirarle la visa de ingreso a los Estados Unidos**.

Por medio de su cuenta de Twitter, el legislador de la Cuarta Transformación señaló que **no temé a las acciones que pueda realizar el gobierno estadounidense porque él “no es un juguete”** de nadie a diferencia, presuntamente, del embajador de México en Francia (1993-1995).

“Nunca me han intimidado ese tipo de represalias e injerencia majadera que tú celebras. **Como tú estás acostumbrado a ser un juguete** del gobierno. Crees que todos funcionamos de la misma manera, triste y lamentable ser”, redactó este miércoles 6 de abril.